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Betreuungsbedarf für unter Dreijährige 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1675 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie groß wird der tatsächliche Bedarf an Betreuungsplätzen für unter Dreijährige ab 2013 
sein? 
 
Wie viele Betreuungsplätze für unter Dreijährige werden gebraucht, um den Rechtsanspruch 
für 35% der Anspruchsberechtigten sicher zu stellen? 
 
Wie viele Betreuungsplätze für unter Dreijährige gibt es bereits heute? 
 
Wo sollen entsprechende Betreuungsplätze eingerichtet werden? 
 
Sind dazu Baumaßnahmen erforderlich und wenn ja, wie hoch werden die Kosten 
veranschlagt? 
 
Wie sollen die Betreuungseinrichtungen für unter Dreijährige und deren laufende Kosten ab 
2013 finanziert werden?  
 
Werden dafür Beitragszahlungen erhoben werden und in welcher Höhe sind diese geplant? 
 
Wie hoch sind diese Beiträge heute? 
 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




